



Extrait du SUD Éducation Lorraine - Académie de Nancy-Metz

<http://sudedulor.lautre.net/spip/spip.php?article1876>

La réforme du lycée à l'épreuve de sa mise en oeuvre - Et maintenant on se mobilise

RÉFORME DU LYCÉE ET DU BAC ?
POUR SUD ÉDUCATION, C'EST NON !



!

ualité des luttes - Second degré -
Date de mise en ligne : mercredi 27 février 2019

SUD Éducation Lorraine - Académie de Nancy-Metz

La réforme du lycée général et technologique et du baccalauréat est actuellement mise en oeuvre dans les lycées. SUD éducation a voté contre la réforme du baccalauréat et du lycée général et technologique en Conseil Supérieur de l'Education. À l'heure où la réforme se met concrètement en place, il est temps de faire un premier bilan. Et surtout, il est temps de se mobiliser !

Vous trouverez dans l'article ci-dessous tout le matériel de la fédération SUD éducation pour discuter, échanger, convaincre... et se mobiliser !

["LIEN ICI"](#)



Analyse des réformes et revendications pour un lycée polytechnique